

FRITZ BÖHLER B'90/DIE GRÜNEN STADTRATSFRAKTION BASLERSTR. 44 79540 LÖRRACH

Lörrach, den 12.12.2024

Pressemitteilung der Grünen-Fraktion zur Bezuschussung des Nellie Nashorn

Die Grünen sind sehr erfreut darüber, dass nach jahrelanger Zögerlichkeit und vielerlei Widerständen nun eine deutliche Gemeinderatsmehrheit endlich klar für den Fortbestand des Nellie Nashorn Position bezieht und einer Zuschusserhöhung auf 163.000€ zustimmen will. Bereits seit Jahren weisen wir darauf hin, dass es dabei gar nicht um einen substanziellen Zuwachs des Förderengagements, sondern lediglich um einen Inflationsausgleich gegenüber dem 2008 festgelegten und 2023 (nur unzureichend) angepassten Zuschuss geht, von dem ca. 1/3 als Miete wieder an die Stadt zurück fließt. Als soziokulturelles Zentrum ohne Konsumzwang offeriert das Nellie nicht nur ein vielfältiges, sich selbst tragendes Kulturprogramm, sondern bietet auch ein Alleinstellungsangebot für zahlreiche zivilgesellschaftliche Initiativen, die hier gegen einen Unkostenbeitrag Versammlungs- und Veranstaltungsorte finden. Das Nellie wirtschaftet seit Jahren hoch professionell, effizient und verlustfrei. Dies honorieren sowohl das Land, indem es die kommunale Fördersumme zu 50% aufstockt als auch die über 350 ehrenamtlichen FreundInnen und MitgliederInnen des Nellie-Fördervereins, die allein in 2023 und 2024 ca. 100.000 € an Spendengeldern beigesteuert haben. Die Grünen werden sich auch in Zukunft dafür einsetzen, dass das Erfolgsmodell Nellie einen festen Platz in der städtischen Kulturlandschaft haben wird.

Fritz Böhler für die GRÜNE Fraktion im Lörracher Stadtrat